

„Das wollen wir volle Kanne feiern“

Landesverband Bayern plant den Festakt zu 200 Jahre Kneipp



Von links: Dr. Ana-Maria Wolf (Chefärztin der Klinik Alpenhof), Ingeborg Pongratz MdL a.D. (Vorsitzende Kneipp-Bund Landesverband Bayern e.V.), Annegret Obermaier (Geschäftsführerin und Leiterin der Klinik Alpenhof) und Heinz Becker, Regionalvorsitzender (Niederbayern & Oberbayern) Kneipp-Bund

Der Festakt und die Örtlichkeit für das 200-jährige Kneipp-Jubiläum im kommenden Jahr stehen fest: Der Kneipp-Bund Landesverband Bayern e.V. wählt dafür die nach Kneipp-zertifizierte Präventions- und Rehabilitationseinrichtung für Mutter/Vater und Kind „Klinik Alpenhof“ in Chieming. Landesvorsitzende Ingeborg Pongratz und Regionalvorsitzender für Niederbayern & Oberbayern, Heinz Becker, sind sich einig: „Die Gespräche mit der Leitung und Ärzteschaft der Klinik Alpenhof waren herzlich, gastfreundlich, unkompliziert, und natürlich. In dieser lebenswürdigen Atmosphäre und beseelenden Umgebung lässt sich Kneipp wunderbar generationenübergreifend feiern. Hier sehen wir die Kneipp-Philosophie mit ihren fünf Elementen ganzheitlich repräsentiert.“ In traumhafter Lage am Bayerischen Meer wird im Sommer 2021 im Außenbereich der Klinik für die Gäste ein großes Zelt aufgebaut. Das geplante Rahmenprogramm umfasst Allerlei für Jung und Alt: Gedenken von Pfarrer Sebastian Kneipp bei einer Kurandacht im nahegelegenen Kircherl – es singt der hiesige Gesangsverein – Kneipp-Anwendungen, Spaß-Stationen für die „Kleinen“ mit Seifen- und Schwemmholzbasteln, Hüpfburg etc., Spaß-Stationen für die „Großen“ u.a. mit Live-Musik des Reblaus Trios unter dem Motto „Von Flott bis Bayerisch“. Natürlich wird auch für das leibliche Wohl gesorgt sein von süß, über flüssig, bis deftig und vegetarisch. Am 12. Juni 2021 wird Kneipp volle Kanne gefeiert!

Kontakt:
Kneipp-Bund Landesverband Bayern e.V.
Ingeborg Pongratz
Hohenlindener Straße 1
81677 München
Telefon 089 / 56 85 07
Fax 089 / 56 85 88
www.kneipp-lv-bayern.de